

Le recrutement des aviateurs dans la province de Québec

Liste des bureaux

La région du Lac-Saint-Jean recevra bientôt la visite d'un bureau de recrutement ambulante du Corps d'aviation royal canadien. Cette unité parcourra les villes et les campagnes et permettra ainsi aux jeunes gens, incapables de se rendre aux grands centres de recrutement, de s'enrôler dans les forces aériennes du Canada.

L'officier d'aviation Henri Geoffron a la direction de ce bureau de recrutement. Il sera accompagné d'un personnel au complet. L'officier commandant interrogera les candidats, tandis que des médecins procéderont à l'examen médical de chaque aviateur éventuel.

Le bureau ambulante aura ses quartiers généraux à la mairie de chaque endroit où il s'arrêtera. On a demandé aux maires des municipalités suivantes de bien vouloir prêter leurs bureaux durant le séjour de l'unité de recrutement. On trouvera ci-dessous la liste des centres où s'arrêtera le bureau ambulante ainsi que les dates de son séjour aux endroits indiqués.

Les Trois-Rivières, les 15, 16 et 17 août; Shawinigan, les 19, 20 et 21 août; Baie Saint-Paul, les 23 et 24 août; La Malbaie, les 26 et 27 août; Chicoutimi, les 28 et 29 août; Roberval, les 30 et 31 août; Rivière-du-Loup, les 2 et 3 septembre; Rimouski, les 4 et 5 septembre; Matane, les 6 et 7 septembre.
